
 
 
 
 
 

 
  

 

 

６月１２日（木），今年度第１回目の地域協議会を開催しました。例年，５月の運動会の参観を第１回目の地域協

議会として兼ねていましたが，令和７年度からは，地域の各団体の総会が終了し協議会のメンバーが固まる６月開催

としました。保護者及び地域の皆様には，内容について御報告いたします。まず，今年度も柳田良一会長のもと会議

が動き始めました。報告・協議内容は，「学校経営について」「組織について」「各部会の活動計画及び予算」「学校

支援ボランティアの運営について」「学校評価について」「今後のコミュニティスクールについて」です。その他，「児

童の校外でのあいさつ指導について」「年末募金の諸々の手数料について」が話題となりました。１時間 30 分と，例

年より時間をかけて協議並びに情報共有をしました。地域協議会の組織と学校評価（計画書）はホームページにも

アップしています。委員の皆様，１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

６月６日（金），簗瀬地区民生委員・児童委

員協議会様より，今年も１年生に「じゆうちょう」

をいただきました。３名の委員様方には，学校

まで届けていただき感謝いたします。さて，子

供たちは，自由帳を手にして大喜びです。名前

を書いて早速活用していました。地区民生委

員・児童委員協議会の皆様，自由帳と共に皆様の温かなお心もいただきまし

た。ありがとうございました。大切に使います。 

宇都宮市では，体罰は児童の身体や心を傷つける人権侵害行為であるとの考えのもと，市と学校が一体となり，

体罰のない明るく風通しのよい学校づくりを目指しています。 今年度も，市内全小中学校において，不適切な指導の

根絶，指導力の向上のため，保護者の皆様から直接お話を聞く機会を設けることとし，本校も以下のとおり実施いた

します。相談は電話または面談とし，校長・副校長のいずれかが対応いたします。  

相談日と時間帯について  

〇令和７年７月１０日（木），１１日（金） 両日とも９：００～１６：００ 

〇電話の場合は「体罰等に係る相談」とお伝えください。面談の場合は，７月８日（火）までに電話にて面談可能 

な日時をお知らせください。日程等調整後，面談日時をお知らせいたします。 

※詳細は，７月１日配信予定のさくら連絡網「体罰にかかる相談」にて御案内いたします。 
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簗瀬地区民生委員・児童委員協議会よりプレゼント

体罰にかかる相談について

簗瀬小学校地域協議会がスタートしました



６月１７日（火），２年生が生活科でまち探検を実施しました。活動の目的は，自分の住んでいるまちを知ることです。

具体的には，地域にはどんなお店があるのか，どんな人たちが暮らしているのか，などについて，進んで質問して関わ

ることです。また，あいさつや公共のルールについても実践の場となります。子供たちは，大きな探検バッグを持って，

自分の足で歩き，しっかりとメモをしてくる。これだけでも，大きな成長を感じます。この後の，活動のまとめも楽しみで

す。その際，友達と関わりながら活動するように仕組んでいきます。簗瀬地区は探検の素材が豊富で，非常に恵まれ

た環境にあることを実感する活動でもありました。今回の生活科まち探検活動は，３年生の社会科へとつながります。

訪問させていただきました皆様，お忙しいところ子供たちのためにお時間を頂戴し，ありがとうございました。地域の

皆様に育てていただいていることに，あらためて感謝いたします。そして，自分たちの町を更に好きになったことと思い

ます。引率ボランティアとしてお力添えをいただきました保護者の皆様。ありがとうございました。 

さて，学習とは別に，子供たちは訪問した先々で「よく来たね。」「ありがとう。」「ごくろうさま。」と声をかけていただ

きました。聞き流してしまう言葉かもしれませんが「子供たちが無条件に１００％承認」されているわけです。これは，現

在，本校が自己肯定感の更なる高揚に向けて取り組んでいる「存在を認める，努力を褒める，挑戦へと励ます」のう

ちの，存在自体を認めてもらっていることにつながります。地域の人たちから無条件に承認される，こんな理想的な地

域は宝です。今年度は，地域の皆様にも広く学校支援ボランティアを募集しています。ぜひ学校を助けていただき，子

供たちともかかわっていただきたいと思います。 

毎週水曜日は，児童会代表委員会によるあいさつ運動実施日「スマイルあいさつデー」です。１つの挨拶でお互

いが笑顔になる「あいさつ１つで笑顔が２つ」を願ってネーミングしました。挨拶の際，笑顔になるのは「会いたかった」

という思いが溢れるからだそうです。そんな笑顔溢れる簗瀬小にしたいと思っています。成果は少しずつですが，活動

後の振り返りを確実に積み重ねることで，代表委員の実践力が伸びてきています。そして，昨年度から課題にしてい

る校外でのさわやかな挨拶にもつなげていきたいと考えています。そのようなわけで，まずは我々大人からスマイルあ

いさつを実践してみませんか……。 

どんな人たちが暮らしているのかな  

代表委員会あいさつ運動「スマイルあいさつデー」


